Das machen die MALTESER:

Die MALTESER sind ein Werk des Großpriorates Österreich des Malteserordens. Unsere Mitglieder werden in Erster Hilfe und Betreuung von Kranken und Behinderten ausgebildet, auch die Ausbildung zum Rettungssanitäter und Notfallsanitäter laut SanG wird angeboten, die Schulung zum Einsatzleiter ist ebenfalls möglich. Die Dienste an unseren Mitmenschen werden ausschließlich durch ehrenamtliche Mitglieder geleistet.

"Unser Ziel ist es, das Leid geringer, das Elend der Welt erträglicher zu machen."







Kontaktieren Sie uns:

Malteser Austria • Bereich Tirol Leopoldstraße 41 • 6020 Innsbruck Telefon +43 (0) 512 58 04 58 mhda@tirol.malteser.at tirol.malteser.at www.facebook.com/malteser.austria

Mit Ihrer Spende unterstützen Sie uns! IBAN: AT80 2011 1837 2721 7900

Wenn Sie bei einer Spende Ihren vollen Namen laut Melderegister und Ihr Geburtsdatum anführen, ist diese Spende steuerlich absetzbar.









SOZIALDIENSTE UND NÄCHSTENLIEBE

Wir wollen unseren Betreuten das oft beschwerliche Leben angenehmer, leichter machen.

Die MALTESER bieten regelmäßig für alte, kranke und behinderte Menschen Ausflüge, Veranstaltungen (Kino, Cafe, Theater, Schwimmen u.a.m.) und Reisen (Wallfahrten und "Urlaub mit Gott") an.

Einmal monatlich laden die MALTESER zu einem gemeinsamen Nachmittag mit Heiliger Messe und anschließendem Essen ein. Am "Vinzibus" (Verteilung von warmen Mahlzeiten an Obdachlose) sind wir ebenfalls beteiligt. Menschen, die ihre Heimat verlassen mussten, unterstützen wir durch Sprachkurse und praktische Hilfeleistungen.

SANITÄTSDIENSTE UND KATASTROPHENHILFE

Rettungsdienst, Krankentransport, Ambulanzen bei Veranstaltungen, Erste-Hilfe-Kurse.

In Tirol sind die MALTESER Teil des Rettungsdienstes des Landes und tragen zur Sicherstellung der Versorgung bei. Darüber hinaus bieten wir Erste-Hilfe-Kurse (16 Stunden und 6 Stunden für Führerscheinanwärter) an, bei Veranstaltungen können wir die vorgeschriebenen Sanitäter stellen.

MALTESER helfen auch bei Katastrophen und bei der Akutbetreuung von Menschen auf der Flucht.



HELFEN HAT TRADITION UND KENNT KEINE GRENZEN

Bald 1000 Jahre Dienst am Nächsten.

1048 wurde in Jerusalem eine Bruderschaft gegründet, die ein Hospital für Pilger betrieb. In Österreich besteht der Orden seit 1200.

Von 1291 bis 1310 hatte der Orden seinen Sitz in Zypern, 1310 bis 1523 in Rhodos und von 1530 bis 1798 auf der Insel Malta – daher unser Name. 1956 wurde die erste Einheit der MALTESER in Wien gegründet, 1967 der Bereich Salzburg, 1968 der Bereich Steiermark, 1970 der Bereich Tirol.

www.malteser.at www.malteserorden.at